

de l'achat de certaines propriétés adjacentes au parc Mont-Royal.

Résolu: D'informer M. Simpson que la Cité demande actuellement à la Législature le pouvoir d'acheter ces propriétés et que la question sera prise en considération aussitôt que cette autorisation aura été obtenue.

10.—Soumis le rapport mensuel de M. Archambault, présenté aux saisies-arrêts, au sujet des saisies pratiquées contre les fonctionnaires municipaux.

Déposé aux archives.

11.—Soumise une lettre de MM. J.-A. Hurteau & Cie, au sujet d'un compte qui leur est dû par un des fonctionnaires de la Cité.

Ledit compte ayant été payé depuis, cette lettre est déposée aux archives.

12.—Soumise une lettre de M. John Murphy, suggérant un moyen pour augmenter les revenus de la Ville.

Renvoyée à M. le trésorier pour rapport.

13.—Soumise une lettre du trésorier de la Cité au sujet d'un bill présenté à la Législature de Québec par M. Narcisse Brais et autres, lequel affecte les intérêts de la Cité.

Comme la délégation au sujet des amendements à la charte a reçu instructions de s'opposer à l'adoption du bill en question, ladite lettre est déposée sur le bureau.

14.—Soumise une opinion signée par M. J.-L. Archambault, avocat de la Cité, déclarant que la Cie de chemin de fer du Pacifique Canadien est tenue au paiement de la cotisation de \$1,230.04 en rapport avec l'égout construit dans la rue St-Jérôme.

Renvoyée au trésorier de la Cité pour qu'il se conforme à la direction donnée par l'avocat de la Cité.

15.—Soumise une opinion des avocats de la Cité recommandant de faire droit à la demande de M. Nap. Massé, représentant des cochers de la place Jacques-Cartier, pour le paiement d'une somme de \$41.60 du mémoire de frais de MM. Péliissier & Wilson, avocats, dans la cause desdits cochers contre la Cité.

Résolu: De recommander au Conseil de payer ce montant.

16.—Soumise une opinion de M. J.-L. Archambault, avocat de la Cité, déclarant que la Commission des Incendies et de l'Éclairage n'est pas tenue de demander des soumissions publiques pour les fournitures achetées en petite quantité, pourvu que le montant de ces achats n'excède pas \$1,000.

M. J.-L. Archambault, ayant été appelé devant la Commission, déclare qu'il n'a pas pris connaissance du budget tel que voté par le Conseil.

M. le président lui montre alors le budget qui porte en regard du montant de \$4,000 voté pour "achat de fournitures" les mots "pourvu que des soumissions soient demandées."

M. Archambault déclare alors que son opinion reste la même.

Il est alors,

Résolu: De référer cette question au contrôleur de la Cité.

17.—Soumise une opinion des avocats de la Cité et un rapport de l'inspecteur de la Cité, recommandant de rembourser à la "Sicily Asphaltum Paving Co." certains pourcentages s'élevant à la somme de \$882.97.

Résolu: De recommander au Conseil de rembourser à ladite Compagnie les pourcentages en question, à l'exception d'un montant de \$139.54 qui a été déposé en garantie des travaux d'asphalte qui ont été faits sur le côté Nord de l'Hôtel de Ville.

18.—Soumis un rapport de l'inspecteur de la Cité, déclarant que M. J.-F. Lawlor, contremaître du quartier Mont-Royal, afin de remplir convenablement ses devoirs de contremaître doit y consacrer tout son temps et que le travail d'allumer et d'éteindre les lampes devra être fait en dehors de ses heures de travail ordinaire.

A ce sujet, soumis le rapport de la Commission de la Voirie recommandant que leut M. Lawlor soit relevé de la charge d'allumer et d'éteindre les lampes du quartier Mont-Royal.

Comme la Commission des Finances n'a pas actuellement de fonds disponibles pour payer les services d'un allumeur de lampes, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil à l'effet qu'au mois

the purchase of certain properties adjacent to Mount Royal Park.

Resolved: That Mr. Simpson be informed that the City is now applying to the Legislature for power to purchase the said properties and that the matter will be considered as soon as the necessary authorization shall have been obtained.

10.—Submitted the monthly report of Mr. Archambault, clerk of seizures, anent attachments on certain civic employees' salaries.

Filed of record.

11.—Submitted a letter from Messrs. J. A. Hurteau & Co., anent an account due them by a civic employee.

The said account having been since paid, the said letter was filed of record.

12.—Submitted a letter from Mr. John Murphy, suggesting means of increasing the City's revenue.

Referred to the City treasurer for a report.

13.—Submitted a letter from the City treasurer anent a bill submitted to the Quebec Legislature by Mr. Narcisse Brais *et al.*, which affects the City's interests.

As the delegation *re* amendments to the charter have been instructed to oppose the adoption of said bill, the said letter was laid on the table.

14.—Submitted an opinion signed by Mr. J. L. Archambault, City attorney, stating that the Canadian Pacific Ry Co. are bound to pay the assessment of \$1,230.04 in connection with the sewer laid in St. Jérôme street.

Referred to the City treasurer so that he may comply with the directions of the City attorney.

15.—Submitted an opinion from the City attorneys recommending that Mr. Nap. Massé's report, on behalf of the cabmen on Place Jacques-Cartier, for the payment of a sum of \$41.60, being the bill of costs of Messrs. Péliissier & Wilson, advocates, in the case of said cabmen against the City, be granted.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum be paid.

16.—Submitted an opinion from Mr. J. L. Archambault, City attorney, stating that the Fire and Light Committee are not held to call for public tenders for supplies bought in small quantities, provided the amount of any purchase does not exceed \$1,000.

Mr. J. L. Archambault having been called before the Committee, stated he had not examined the budget as voted by Council.

The chairman then showed him the budget which indicates, opposite the sum of \$4,000 voted for "purchase of supplies" the words "provided tenders are called for."

Mr. Archambault then stated that his opinion remained as it was.

It was then

Resolved: To refer the matter to the City comptroller.

17.—Submitted an opinion from the City attorneys recommending that the Sicily Asphaltum Paving Co. be refunded certain percentages amounting to the sum of \$882.97.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said Company be refunded the said percentages, except a sum of \$139.54 deposited to guarantee asphalt works which were made on the North side of the City Hall.

18.—Submitted a report from the City surveyor, stating that Mr. J. F. Lawlor, foreman of Mount-Royal ward, in order to properly fulfill his duties as foreman must devote all his time to same and that the lighting and extinguishing of lamps will be attended to outside of his regular working hours.

In this connection, submitted the report of the Road Committee, recommending that Mr. Lawlor be relieved of his duties as regards the lighting and extinguishing of lamps in Mount-Royal ward.

Whereas the Finance Committee have no available funds for the payment of a lamp lighter, it was

Resolved: That a report be made to Council stating